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Frau Bünten präsentiert.  
Die Idee mit dem Eezy Tarif sei zwar gut, so Frau Strack. Allerdings gebe es auch Klientel, das oft über kein End-
gerät verfüge, weshalb sie darum bitte, den Tarif auch für Bargeld anzubieten.  
 
 
 
Beschluss: 

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. 
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